



みなさん、元気になっていますか？緊急事態宣言が発令され、今年度は今の時点でまだ学校が始まっていません。3年生となり、受験を控えているみなさんの中には不安を抱えている人たちも多いことだと思います。しかし、今の状況に不平不満を口にしている何も状況は変わりません。休校中のこの期間を前向きに捉え、今だからこそできることがたくさんあると思います。例えば、今までの復習。理解しきれていない単元に取り組み克服することで自信を持つことができるでしょう。そしてこれからの予習。授業期間が短くなることが予想される中で、自学自習で少しでも先のことを学習しておけば、授業が始まったとしても自信と余裕を持って学習することができるでしょう。この期間があったからこそ自分にとってプラスになったと思えるような時間を過ごしましょう。

みなさんにとってこの1年間は、とてとても大事な1年間となります。今まで小・中学校とすでに決められた道を進んできました。が、この1年間では**将来のことを考え、夢を見つけ、情報を集め、努力をして自分自身で進む道を決めない**といけません。もちろんその過程で、保護者の方や先輩、先生たちに相談をしたら良いでしょう。しかし、最終的にはみなさん自身が、自分の進む道を決めなくてはなりません。1年後、**新たな世界に旅立ち、大きく成長していく**ためにも、この1年間に大切にしてください。

1学期にしておきたいこと

○体験入学に参加しよう

例年は5月に入ると、高校や専修学校などから体験入学や学校説明会などのお知らせが中学校に届きます。体験入学などは**その学校の雰囲気**を体験できるとも大きなチャンスです。きみたちが来年から3年間通い、大事な青春時代を過ごす場になります。しっかりとその学校の雰囲気や生徒の様子などを見て、自分の受験する学校を選びましょう。とくに、私立高校については、「ぜんぜん名前すら知らないなあ」という人が多いと思います。しかし、私立高校の方が公立高校よりも先に受験があるので、早く決めないといけません。ですから、1学期から夏休みにかけて、積極的に体験入学などに参加していきましょう。

○情報を聞き逃さないこと

体験入学などのお知らせは教室や廊下などにポスターを貼ってお知らせします。その中の多くは、事前に申し込みをする必要があります。「行きたかったのに申し込み期限が過ぎていた〜」なんてことにならないように、担任の先生の話をよく聞き、掲示物に注意を払い、**提出期限をしっかりと守って申し込みを行ってください。**

⇒裏面にもお知らせがあります

奨学金について

奨学金の案内がいくつか来ています。現在案内が来ているものはいずれも、病気や交通事故、災害などで親を亡くしたご家庭が対象のものです。詳しい内容はインターネット等で調べて頂くこともできます。また、大阪府育英会の奨学金については2学期に案内が来る予定です。

【現在案内が来ている奨学金】

- あしなが育英会（締切：7月31日）
- 川口交通遺児育英会（締切：6月30日）
- 交通遺児育英会（締切：8月31日）

ご質問等ありましたら、進路指導担当 笠置 までご連絡ください。